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LEGiSLATivA ORDnqARiADA DÉCIMA sÉTiMA LEGISLATURA, EM i 8-9-20i 7.
Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de d

Otáv+o Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. :As quatorze
horas e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram presença Adeli
Sell, Airto Ferronato, Aldacir Oliboni, Alvoni Medina, André'Carú$ Cassio Trogildo, Idenir
Cecchim, José Frestas, Jogo Basco Vaz, Jogo Carlos Nedel, Mauro Pinheiro, Mânica Leal.

Prof. Alex Fraga, Ricardo Gomes e Roberto.Robaina. Constatada a existência de quórum; o
Presidente. declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram ' presença
Cassiá Carpes, Clàudio Janta, Comandante Nádia, .Dr. Goulart, Dr. Thiago, Felipe Camozzato,
Femanda Melchionna, Luciano . Marcantânio, Marmelo Sgarbossa, Mauro Zacher, Mendés
Ribeiro, Moisés Maluco do Bem, Márcio Bins Ely, . Paulinho Motorista, Paulo Brum,
ProfessÓf Wambert, Reginaldo Pujol, Rodrigo Maroni, Sofra Cavedoh, Tarciso Flecha Negra
e Valter Nagelstein J'l MESA, foram encaminhados: Prometo de Lei 'do Legislativo .n' 25 1/17
(Processo n' 2274/17), de autoria de André Caras; o Prdeto de Lei do Legislativo n' 239/17
(Processo n', 2154/17), de autoria de Cassio Trogildó; o Prometo de Lei Complementar do
Legislativo n' 030/17 (Processo.n' 1054/17), de autoria de Gilson Padeiro; o Prometo de Lei
Complementar do Legislativo n' 038/17 (Processo n' 2172/17), de autoria de Marceló
Sgarbossa; o Prometo de Lei do Legislativo n' .103/17 (Processo n' 0969/17),. de aut(ú;h de
Prof. Alex Fraga: .Femanda Melchionna e Roberto Robaina; e os Projetos 'de Lel do
Legislativo B's 190 e 200/17 (Processos B's 1636 e 1 722/17, respectivamente), de autoria de
Rodrigo Maroni. Também, foram apregoados os Ofícios B's 1454 e 1497/17, dó Prefeito.
solicitando, respectivamente, o desarquivamento do Projeto de 'Lei do Executivo n' 01 8/16 e
encaminhando Veto Total ao Prometo de Lei do Legislativo n' 132/15 (Processos n's 1654/1 6 e
1389/15, . respectivamente). A } seguir, o P;esidente. concedeu a palavra, em TRIBUNA
POPULA.R, a Estar Cândido Benatti, Vice-Presidenta da Associação dos Celíacos do Brasil.
que discoheu sobre a. doença celíaca. Em' continuidade, nos termos do artigo 206 do
Regimento, Aderi Self, José Freitas e Reginaldo Pujol manifestaram-Éé acerca do: assunto

tratado durante a Tribunal Popular. Após, o Presidente concedeu a palavra, para considerações
finais, a Estar Cândida Benatti. Os trabalhos foram suspensos das quatorze horas e trinta e um
minutos às quatorze horas e trinta e dois minutos. Após, foi/ aprovado Requerimento verbal
formulado pgr . .ssio Trogildo, solicitando alteração na ordem dos trabalhe)s da presente
Sessão. Em PAUTA ESPECIAL, Discussão Preliminar, esteve, em 2' Sessão,o Projeto dé Lei
do Executivo n' 02.1/i 7, discutido.por Regjnaldo Pujol, Adeli Sell e SoHla Cavedorl A seguir,
foi aprovado Requerimento verbal formulado por Cassio Trogildoi solicitando alteração na
ordem dos tmbalhos da presente Sessão. Em continuidade, foi iniciado o período de
COMUNICAM:OES, hoje destinado, nos termos do Requerimento n' 155/17 (Processo n'
2256/17), de autoria de Cassiá Carpes, a assinalar o transcurso do nonagésimo aniversário do
Auditório Araújo. Vianna. Compuseram a' Mesa: . Cassio Trogildo, Presidente, Andréia
Martins,.. Coordenadora do Auditório .Araújo . Vianna, e Paulo'Moreira.. Coordenador de

Música da Secretaria Municipal .da .Cultura de Porto Alegre. Em COMUNICAÇÕES,
pronunciaram-se Cassiá Carpes,. .proponente, SoHia Cavedon,-esta 'em tempo . cedido pof
Aldacir Oliboni{ e Reginaldo Pool, este em tempo cedido ,por Dr. Góulart. A seguir, o
Presidente convidou Cassiá Carpes ã proceder à entrega, a Andréia Martins, de diploma
alusivo à presente solenidade, e concedeu a palavra a Andréia.Martins e a Paulo Moleira, que
agradeceram a homenagem. Os trabalhos forana suspensos das quinze horas e trinta e' seis
minutos às quinze horas e trinta e sete minutos. Em COMUNICAÇOES,. pronunciou -se
(:omandante Nédia. Em COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-se Dr.. Thiago. Os
trabalhos foram suspensos das quinze horas e cinquenta minutos às dezoito' horas e sete
minutos para realização de reunião conjuiTta de Comissões Permanentes. Em prosseguimento,
foi aprovado Requerimento .verbal foriÚulado por Cassio Trogildo,. solicitando alterações na

ordem dos trabalhos da presente sessão e na ordem de apreciação da matéria constq4teQba
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Ordem do Dia, e, às dezoito horas.e oito
iniciada a ORDEM. DO DIA. Em Discussão Geral e
Decreto Legislativo n' 004/17 (Processo n' 2388/1
Soüia Cavedon. As dezoito horas e dezoito

deliberativo, em verificação solicitada Õor Sofra Cavedon
Ordem do Dia. Em PAUTA, Discussão Preliminar.
OI ao Prometo de Lei do Legislativo n' 076/17 e o
ocasião, foram apregoadas as Emendas D's 01.
assinada por Paulo Brum, ao Projeto de Lei do
As dezoito horas e dezenove minutos. o

convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária
Cassio Trogildo e secretariados por Mauro Pinheiro. Do
após distribuída e aprovada, será assinada .pelo I'

o Presidente

Os trabalhos
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